

WAS WIR UNTERNEHMEN

Eine Gruppe von fünf Frauen hat sich seit mehreren Jahren zur Aufgabe gesetzt, die Bewohner der Lebenshilfe Kirchhoven einmal monatlich zu besuchen um gemeinsam etwas zu unternehmen.

Grillen ist eine der vielfältigen Unternehmungen die monatlich unternommen werden. Im Monat August war eine Grillparty „bei Monika“ angesetzt. Daneben wird auch mal zum Eis essen eingeladen, eine Fahrradtour geplant, oder Waffeln gebacken. Zu Ostern wird ein groß angelegtes Ostereiersuchen veranstaltet. Eine Weihnachtsfeier ist genau so selbstverständlich wie eine Karnevalsfete mit Muzenbacken.

Viele Stunden der Freizeit opfern die Frauen um den Bewohnern der Lebenshilfe eine Freude zu bereiten.

Geburtstagsbesuche die meistens im Kellergeschoss der Wohnstätte mit einer zünftigen Feier veranstaltet werden gehören zur selbstverständlichen Pflicht.

Ein paar Bilder der Grillparty zeigen die Begeisterung mit der diese Angebote von den Bewohnern angenommen werden. Wer uns bei dieser Arbeit unterstützen möchte, ist uns herzlich willkommen.

